
Sitzungsprotokoll des FSR Biologie/Biochemie 

18.7.2013 

Gewählte anwesend: Johannes, Jens, Sulane, Jessy, Daniel, Benni 

Entschuldigt: Felix, Lisi, Tom, Michel, Johanna 

Unentschuldigt: Lisa, 

Gäste: Martin, Jürgen, Josi 

ProtokollantIn: Josi 

 

Top 1: E-Mails 

- Susi E-Mail-Adresse im Erstiheft vermerken zwecks Ansprechpartner und bei Erstitagen den 

Erstis sagen, wer sie ist etc. 

- Einladung Sturasitzung am 16.7. 

- Einladung zur Hochwasserputzaktion 

- Sandra will wissen, welche Literatur wir fürs 3. Semester haben weitergeleitet an Susi 

- Mathias Voelzke schreibt, dass die Beachplätze wieder zugänglich sind 

- Julia will wissen, ob sie noch Laborkittel kaufen kann  Jürgen hat geantwortet 

- Ankündigung Schulungsseminar zur Programmakkreditierung vom 23.-25.8. in Binz 

- Numan Ibne Asad fragt, wo sie Leute kennen lernen kann  Moira hat geantwortet 

- HHV schreibt vom 4. Kassendiebstahl 

- Martin möchte in den Verteiler aufgenommen werden 

- Marcel stelle Anfrage zur Nutzung von PAs und Soundsystemen von Veranstaltungen Peter 

hat geantwortet 

- Stura Einladung Vorstandssitzung Freitag, 12 Uhr und nächste Sturasitzung am 1.8.,  

- Stura Erklärung zur Villa am Paradies 

- Lisa schickt das Protokoll vom 4.7. 

- Stefanie will Liste fürs Dekanatstreffen 

Top 2: Briefpost 

nüscht 

Top 3: Saale aufräumen 

Johannes schlägt vor, dass wir als FSR, am Camsdorfer Ufer aufräumen, weil dort viel Müll vom 

Hochwasser angeschwemmt wurde. KSJ fragen, ob sie uns kostenlos einen Müllcontainer zur 

Verfügung stellen. 

Unterstützen wir so eine Aktion? 

Abstimmung: 8:0:1 

 Johannes kümmert sich um den Container 



 Datum: 31.07.13 

 Mail an fsr-verteiler, event auf facebookseite, und persönlich verteilen 

Top 4: Ersti-Fahrt 

Jens schlägt Plothen vor, er informiert sich über Preisangebote für ca 100 Leute 

Wir fragen alle: Biologen, Lehrämter, Biochemiker 

Top 5: neues Boxen 

Wir wollen neue Boxen kaufen, weil die alten mittlerweile eine schlechte Qualität ausweisen. 

Abstimmung: 9:0:0 

 Wir kaufen neue Boxen, Finanzantrag auf der nächsten Sitzung (01.08.2013) 

 


